



Codelco firma acuerdo con tecnológica sueca-suiza ABB para descarbonizar y optimizar sus proyectos

Ambas compañías suscribieron una carta de intención durante la feria internacional MINExpo 2024.

Codelco firmó una carta de intención para explorar una colaboración estratégica a largo plazo con la empresa tecnológica sueca-suiza ABB. Se trata de un acuerdo enfocado en buscar soluciones para descarbonizar, digitalizar y automatizar las operaciones de la estatal.

Así, durante la reconocida feria internacional de minería MINExpo 2024 realizada en Estados Unidos, ambas compañías pactaron realizar un trabajo conjunto para identificar las necesidades de innovación de la empresa chilena, en el marco de sus compromisos de desarrollo sustentable, entre los que destaca la reducción en 70% de sus emisiones de gases efecto invernadero a 2030, informó Codelco.

"El alcance de la colaboración considera proyectos mineros actuales y futuros, y podría incluir la implementación de sistemas digitales para impulsar operaciones más sostenibles,

así como iniciativas vinculadas al manejo o transporte de materiales", detalló la minera estatal.

"Hubo un interés significativo de ambas partes en trabajar juntos para alcanzar los objetivos de descarbonización, incluyendo visitas a los sitios y discusiones sobre tecnologías", afirmó Nicolás Rivera, vicepresidente de Gestión de Recursos Mineros, Desarrollo e Innovación de la estatal. "Anunciar nuestras intenciones con ABB es un paso importante que nos complace dar mientras nos encontramos en MINExpo 2024", agregó.

"La minería está evolucionando más rápido que nunca, y solo con todas las partes trabajando juntas podemos cumplir con las necesidades del mundo", dijo Sanjit Shewale, gerente global de la Línea de Negocios Digital de ABB Process Industries.